

Inditex refuerza su presencia en Lavacolla con un segundo hangar

Las instalaciones para alojar aviones privados ocuparán 2.250 metros cuadrados

SANTIAGO / LA VOZ

Inditex renueva y fortalece su apuesta por el aeropuerto de Compostela y ya tiene en sus manos la posibilidad de construir un nuevo y amplio espacio para el resguardo de sus aviones privados. Ayer el equipo municipal de gobierno le dio luz verde al permiso para un segundo hangar en las instalaciones aeroportuarias.

La empresa fundada por Amancio Ortega ya había edificado un primer hangar hace años, que rehízo con unas nuevas instalaciones en el 2014. El Ayuntamiento compostelano le dio el visto bueno para la disposición de ese servicio, que le costó a la compañía de Arteixo un total de 2,5 millones de euros.

Con la nueva licencia de ayer, Inditex amplía su centro de operaciones en Lavacolla y lo centraliza en Compostela, según resal-

EN CIFRAS

1.113.751	2.250	7.400
Euros Inversión de la compañía en el segundo hangar	Superficie Son los metros cuadrados del nuevo espacio	Tiendas Son las tiendas que tiene Inditex en todo el mundo

to ayer el alcalde Martiño Noriega. Servicios de logística y alojamiento de aviones privados es el objetivo de la empresa.

Con esta elección, la firma que gestiona Pablo Isla expresa su inclinación por Lavacolla en vez de Alvedro, pese a la proximidad del aeropuerto herculino al polígono de Sabón. Santiago ofrece una adecuada infraestructura y una mayor operatividad. Es el único aeródromo gallego que funciona las 24 horas del día.

Con el plázet de Aena y el permiso del Ayuntamiento, la em-

presa de Amancio Ortega (cuyo avión privado mora en Lavacolla) podrá ya iniciar los trabajos para la construcción del segundo hangar, servicio para el cual se ha hecho con una amplia superficie de 2.250 metros cuadrados en la que se alojarán sus aeronaves. En esta nueva actuación invertirá 1.113.751 euros.

Santiago no es el único aeropuerto en el que opera el gigante textil. El principal aeródromo en el tráfico comercial de la empresa es el de Zaragoza, que se ha convertido en su mayor pla-

taforma para los transportes internacionales. Desde allí viajan aviones con mercancía hacia decenas de países.

Las mayores posibilidades operativas de Lavacolla a nivel gallego y la proximidad de Inditex, contribuyeron en su día a la venida de Turkish, según reconocieron los directivos de la compañía turca en España. Pero no fue suficientemente compensatorio para mantener su presencia en Lavacolla.

Inditex cuenta con 7.405 tiendas en todo el mundo en 94 destinos y con 45 mercados online. En sus instalaciones trabajan 162.450 empleados.

La firma de Arteixo no es la única que se ha agenciado hangares en Lavacolla. El empresario José Manuel Cortizo (que cobija en Santiago su avión privado) opera desde ahí con sus diferentes mercados.

Prorrogado el contrato de mantenimiento de 1,2 millones por un año

SANTIAGO / LA VOZ

El gobierno local acordó ayer prorrogar por el período de un año el contrato de mantenimiento de la ciudad, por un importe de 1.200.000 euros. El vigente termina ahora y desde el 10 de noviembre empezará a contar el nuevo automáticamente. Compostela Aberta tiene la intención de mantener la cuantía por el rebacheo de la ciudad. «Veu para quedarse», dijo ayer Martiño Noriega.

Ello no impide que en los presupuestos del año próximo haya otras líneas de actuación en los pavimentos de la ciudad. De hecho, se están negociando ya cuantías a incluir en esas cuentas.

El contrato prorrogado abordará el pavimento de la red viaria municipal fuera del recinto intramuros. En estos meses las actuaciones se están centrando en las aceras.

El Concello reclama 25.000 euros a Clece y analizará si incumplió o no su contrato

SANTIAGO / LA VOZ

La liquidación del contrato municipal con la empresa Clece le supondrá a esta firma el pago de 25.764 euros al Ayuntamiento. Se trata de mejoras ofertadas y no ejecutadas y otros conceptos. Clece, metida en una fuente de conflictos y posibles incumplimientos en la gestión que realizó de las guarderías de Conxo y Fontiñas, fue sustituida por otra empresa en la prestación de esos servicios.

La exadjudicataria presentó una serie de alegaciones a la

decisión municipal, y el Concello aceptó las relativas al material inventariado sin reponer ni reparar. Y desestimó las que se refieren al coste de la limpieza realizada el 31 de agosto del pasado año y las vinculadas a la adscripción al contrato de la coordinadora de escuelas durante el mes de agosto.

Aparte de lo anterior, el Ayuntamiento realizará los informes pertinentes para determinar la existencia o no de incumplimientos contractuales atribuibles a Clece.



La avenida de Vilagarcía estará en obras el año próximo. XÓAN A. SOLER

Luz verde al fin a la licitación de la reforma de la avenida de Vilagarcía tras una larga espera

SANTIAGO / LA VOZ

La urbanización de la avenida de Vilagarcía está por fin encarrilada, aunque nunca se está a salvo de imprevistos, si se mira a la primera adjudicación fallida. Ayer el equipo de gobierno dio luz verde al proceso de contratación de la obra tras varios años de espera. Eso quiere decir que, al fin, a principios del año que viene las máquinas estarán en la calle. El importe de los trabajos asciende a 497.000 euros y dejará muy renovada la rúa entre la plaza de Vigo y Romero Donallo.

La actuación estaba incluida en el paquete de proyectos de urbanización del grupo popular, antes del tránsito del poder a Compostela Aberta. Las prisas obviaron

un documento necesario como es el informe de Patrimonio, ya que la calle forma parte del Camiño de Santiago. Hubo que deshacer lo hecho y la adjudicataria tuvo que dejar el encargo.

El expediente fue remitido a Patrimonio, que obligó a realizar una serie de cambios para simplificar la intervención y adaptarla al marco histórico por el que discurre. Y viajó a la Diputación, la administración que financió la mayor parte de la obra, que mandó efectuar algunos cambios más. El período de licitación y contratación durará en torno a tres meses, por lo que el alcalde, Martiño Noriega, estimó que los trabajos comenzarán a principios del año que viene.

PSICOLOGÍA Jornada sobre la cultura y el buen trato a la infancia

El Colexio de Psicoloxía de Galicia organiza hoy una jornada alrededor de la cultura del buen trato en la infancia en el que participan relevantes profesionales de la psicología con experiencia en diversos ámbitos. La actividad discurrirá a lo largo de la mañana en la sede compostelana de la institución colegial y está coordinada por la psicóloga Olegaria Mosqueda Bueno. La inauguración de la jornada estará a cargo de Víctor Torrado, que dará paso a la conferencia de Antonio Salvador Jiménez sobre «Xira pola infancia 2017».

TEATRO Conceden tres nuevas residencias en la sala Agustín Magán

El Ayuntamiento dio luz verde a nuevas residencias de creación artística y estancias técnicas en la sala Agustín Magán del centro sociocultural de Santa Marta. Los elencos beneficiados durante el curso 2017-2018 son Teatro Baluva, del 27 de noviembre al 17 de diciembre; Kokoharuka, del 18 de diciembre al 5 de enero; y proyecto Pank, del 6 de noviembre al 18 de diciembre. Las residencias son de creación e investigación artística y cuentan con apoyo técnico, aunque no con dotación económica.

Noriega asume el nuevo retraso en la reunión del Real Patronato

SANTIAGO / LA VOZ

El gobierno local expresa su preocupación por el más que probable aplazamiento de la reunión del Real Patronato, dado que supone recortar mucho los plazos para las inversiones que se formulen. La última comunicación de la Casa Real llegó a Raxoi y en ella se mantenía la agenda de la celebración del encuentro en este otoño.

Martiño Noriega explicó que no existe una nueva comunicación oficial en otro sentido, por lo que el Concello sigue manejando el otoño para la convoca-

toria. «Pero temos a sospeita de que se vai adiar a reunión», refirió el alcalde, dada la situación política actual que redujo la agenda del Rey.

El hecho de que la Zarzuela manejase estos meses otoñales para la reunión hizo que se acelerase el ritmo de trabajo de los partidos y administraciones para confeccionar un borrador de las inversiones del Consorcio. Ese trabajo está «moi avanzado», pero el Patronato tendrá que aguardar: «Vivimos presos dos condicionantes da política do Estado», lamentó Noriega.